
【第 2回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

令和元年 5月 9日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：00 

 

上田会長報告…まち協代表者交流会の報告①まち協理念の条例化を検討。②防犯カメラを清荒神 1、 

4丁目と売布ガ丘の計３か所に設置予定。③宝塚市職員研修の派遣事業を実施（今年 

度は入庁 3～4年目の職員が対象）職員の役割りと身分を明確にすることを希望された。 

議題①総会開催について 

    ・議案書の最終チェックと当日の進行確認。 

    ・東の町自治会への今後の対応（回覧は不可、掲示版使用は可） 

議題②住宅相談会について 

    概要説明と参加スタッフ（警備担当）の追加要請。 

議題③旧幼稚園の今後について 

    ・閉鎖後のまち協資機材、備品収納用倉庫の見積もりを提出（上田） 

    ・中野顧問より卓球クラブの代表から依頼されて、教育長と会談。２０年の経緯と閉鎖後のクラブ活 

動の窮状説明をした。それに対して、野間副会長がスポーツクラブとまち協は行政側の担当窓口 

が違うので、ここでの議論は無意味ではないかと発言。 

・当面は、個別に交渉することになる。 

議題④その他（部会報告他） 

・まちづくり計画見直しの作業を加速させるため、６月からは専門部会を予定。そのためのメンバー 

 選出は笹田が担当し、個別に折衝する。まちづくり計画の中にまち協の拠点の今後について明記

することを提案。 

・菅野福祉・健康推進部長／部会議事録を基に、当面の行事等報告。 

・中尾地域交流部長／総会後早々に部会開催の予定。議題は年間行事の検討。 

・横山防犯交通安全部長／5/22第１回目の校区パトロールに続き順次駐輪パトロール等を実施。 

                 校区内ののぼり旗集計について、自治会会長会で説明予定。 

・福本校長／赴任のご挨拶と当まち協との関係をさらに強くすることを最重要課題と捉えている。 

         校区補導委員の不在について質問されたが、適当な返答はなし。学校北側の住宅

建設工事に係る安全確保について業者と書面にて合意しているが、今後の対策に

ついて相談。 

     ・岡田 PTA会長／就任あいさつ。 

     ・村瀬民生児童委員／委員の欠員、任期満了のため、その補充について協力要請。 

・塚本会計／立替え分の請求方法について説明。 

 

 

出席者（敬称略） 

上田紘夫、野間健太郎、池田修子、笹田光治、塚本俊介、藤田友子、横山 浩、中尾憲史、菅野伸和、福高維展、 

福本徳子（売布小学校長）、中島 健、中野俊朔、村瀬一郎、小玉いつ子、岡田英里（PTA会長） 


